

Macron, el candidato de los Rothschild y los Rockefeller, en Francia

Por: [Jorge Santa Cruz](#)

Globalización, 25 de abril 2017

[Periodismo Libre](#) 24 April, 2017

Región: [Europa](#)

Tema: [Política](#)

Radiografía “políticamente incorrecta” de la versión francesa de Hillary Clinton. Macron, como Salinas de Gortari en México, promueve el liberalismo social

La plutocracia occidental logró colocar a su candidato Emmanuel Macron en la segunda vuelta de la elección presidencial francesa, que se llevará a cabo el próximo 7 de mayo. Su adversaria, será la candidata ultraconservadora Marine Le Pen.

Desde ya, los medios de comunicación al servicio del Estado Profundo, lo presentan como el hombre ideal para guiar los destinos de Francia en los próximos cinco años. Es algo lógico, si se toman en cuenta sus antecedentes políticos y económicos.

La BBC de Londres, por ejemplo, afirma que “Macron se presenta como liberal en lo social, partidario de la desregulación económica y defensor a ultranza del actual modelo de Unión Europea.” (1)

La “buena estrella” de Emmanuel Macron

Macron terminó sus estudios profesionales y de inmediato comenzó su carrera ascendente. El New York Times, portavoz principal del Estado Profundo, consignó, el 21 de abril de 2017, que su primer empleo fue en el “órgano de auditoría de élite del Ministerio de Finanzas”, de donde pasó al banco de Inversiones Rothschild y Compañía. (2)

En la semblanza de Macron, el New York Times hace otro apunte interesante:

Aunque sabía poco de la banca de inversiones, en cuatro años en la empresa, Macron pasó de director a director administrativo. Para 2014, cuando tenía 36 años, fue nombrado ministro de Economía por el actual presidente socialista de Francia, François Hollande, cargo que dejó para iniciar su campaña. Su único logro importante fue la aprobación de la Ley Macron: una mezcla de políticas económicas diseñada para eliminar las restricciones y hacer que los mercados fueran más flexibles. (3)

Lo que no dice el New York Times, pero sí el periodista francés Thierry Meyssan, director de Red Voltaire, es que el hombre que introdujo a Macron al Ministerio de Finanzas fue Jean-Pierre Jouyet:

Este último (Jouyet) es un ex colaborador de Roger Fauroux –el presidente de la Fondation Saint-Simon– y de Jacques Delors –quien había sido el candidato de la fundación a la presidencia de Francia. (4)

Otro vocero del Estado Profundo, el Huffington Post, refiere que Macron inició su carrera política en 2011, apoyando la candidatura presidencial de Francois Hollande, lo que le permitió hacerse de poder en pocos años. Leamos:

En mayo de 2012 se convirtió en secretario general adjunto del Elíseo, cuya función es aconsejar al presidente de la República sobre cuestiones económicas. Macron reivindica una postura liberal sin perder los valores de izquierdas. A él le achacan el giro que dio el Gobierno de Hollande en favor de las empresas.

En junio de 2014, deja el Elíseo, pero para instalarse dos meses más tarde —para sorpresa general— en el Ministerio de Economía, tras la destitución de Arnaud Montebourg. Ese nombramiento se consideró como una clarificación ideológica. No obstante, el ministro se impuso rápidamente como rival de Manuel Valls (el primer ministro) al alejarse de la izquierda y adoptar ideas de derecha. Luego tuvo diferencias con François Hollande, que pensaba que su antiguo consejero no lo abandonaría. Ahora, Emmanuel Macron es candidato a las elecciones presidenciales contra viento y marea. (5)

Macron, continuidad disfrazada

Una carrera tan vertiginosa no sería posible, apuntamos nosotros, sin el apoyo de los dueños del dinero que, como se ve, lo mismo promueven a pseudoconservadores como Nicolás Sarkozy, que a dizque socialistas como Francois Hollande, o a falsos centristas como Emmanuel Macron. Todos son, a final de cuentas, promotores de la dictadura global del neoliberalismo.

El caso es que Emmanuel Macron es la figura en turno de los banqueros, de los dueños de transnacionales y de los medios de comunicación, los mismos que quisieron colocar a dos de los suyos en el poder francés, en la década de los años 90, a través de la Fundación San Simón. Hablamos del entonces presidente de la Comisión Europea, Jacques Delors y de su hija, Martine Aubry.

A Delors, la Fundación San Simón lo quería como Presidente de la República y a Aubry, como Primera Ministra. ¡Paquete completo!

El periodista francés Thierry Meyssan, director de Red Voltaire, revela que la Fundación San Simón se incorporó al Club de La Haya (The Hague Club), que dependía directamente de la Fundación Rockefeller. (6)

La Fundación San Simón era una de las principales promotoras de la reforma a la seguridad social en Francia que preveía -entre otras cosas- un aumento de impuestos a los trabajadores y la ampliación del plazo para que los trabajadores públicos pudieran reclamar su jubilación. Lo querían subir de 37.5 a 40 años, lo que provocó violentas protestas en Francia.

Este fracaso motivó la desaparición de la Fundación San Simón, cuyo lugar fue ocupado por el Instituto Montaigne. Devolvemos la palabra a Meyssan:

En el año 2000, el grupo asegurador AXA creó el Instituto Montaigne, un nuevo tanque pensante. El instituto publicó rápidamente un trabajo colectivo de personalidades universitarias y jefes de empresas titulado Le Courage de réformer [“La valentía de reformar”]. Posteriormente nombró como su director al periodista Philippe Manière. Este último fue formado por la Fundación Rockefeller en el Centro Bellagio, sede del Hague Club. (7)

Se trataba de las mismas reformas neoliberales que impulsaba la Fundación San Simón. Pero así como el Instituto Montaigne ocupó el lugar de la Fundación San Simón, así la Asociación Terra Nova fue creada por el supracapitalismo, en 2008, para sustituir al Instituto Montaigne.

La Asociación Terranova

En 2011, Terra Nova tomó la determinación de colocar a otro de los operadores de los Rothschild y compañía en la Presidencia de Francia. Se trató de Dominique Strauss-Khan, quien se desempeñaba entonces como director-gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI).

Strauss-Khan iba a ser postulado por Partido Socialista, solo que la difusión de una serie de escándalos sexuales terminó con el proyecto

Francois Hollande fue el candidato socialista y, ya instalado en el poder, se dedicó a aplicar sumisamente la agenda globalista de los Rothschild, los Rockefeller y demás usureros, especuladores y promotores de guerras y movimientos terroristas.

Los mecenas de Macron

Recurrimos nuevamente a Thierry Meyssan por ser el periodista más informado del tema. Su condición de francés le permite tener una interpretación muy precisa:

En 2012, Macron se convierte en Young leader de la French-American Foundation (...) en la que aparecen como administradores Philippe Manière (director del Instituto Montaigne) y Alain Minc (tesorero de la Fondation Saint-Simon). Recomendado por el propio Alain Minc, Macron se convierte también en Research Fellow en la London School of Economics, cuando sale del Elíseo, en 2014.

En mayo-junio de 2014, Emmanuel Macron es invitado a la reunión anual del Grupo de Bilderberg. En el orden del día aparecían tanto el intercambio de información de inteligencia entre Estados como la estructura del Medio Oriente ampliado posterior a las “primaveras árabes”. Cabe recordar que el Grupo de Bilderberg fue creado al margen de la OTAN, que garantiza directamente la seguridad de sus encuentros sin importar en qué país se reúna. El presidente actual del Grupo de Bilderberg es el francés Henri de Castries, presidente-director general del grupo asegurador AXA y presidente del Instituto Montaigne.

En 2016, Macron crea su propio partido, En Marche!, en los locales del Instituto Montaigne y con ayuda de Henry Hermand –uno de los principales mecenas de la Fondation Saint-Simon y más tarde de Terra Nova... Después de dar amplias explicaciones al respecto, Henry Hermand fallece en noviembre de 2016, a la edad de 92 años. (8)

Macron, el equivalente de Hillary Clinton en Francia

La BBC de Londres, portavoz del Estado Profundo en Gran Bretaña, entrevistó al politólogo francés Thomas Guénolé, catedrático de la Universidad Panthéon-Assas y de la de Paris-Est Créteil, quien con unas cuantas palabras definió muy bien al personaje que hoy nos ocupa:

Emmanuel Macron es la versión francesa de Hillary Clinton. Es un defensor de la globalización que intenta que se le considere de izquierdas porque asegura que la extrema derecha es mala... (9)

Conclusión

Emmanuel Macron sostiene la tesis de que la solución a los problemas de Francia está en el liberalismo social, que fue el eje del gobierno de Carlos Salinas de Gortari en México (1988-1994).

En efecto, es la versión francesa de Hillary Clinton, operadora visible del Estado Profundo y responsable de la “Primavera Árabe” y de la escalada del terrorismo del Emirato Islámico y de la Hermandad Musulmana (creación, por cierto, del MI6, o sea, el servicio secreto británico).

Macron es promotor de la migración musulmana a su país y a Europa, puesto que dentro de los refugiados se infiltran los terroristas. El Estado Profundo utiliza el terror para hacer que la opinión pública acepte la pérdida de garantías individuales y derechos humanos, so pretexto de “combatir” a los yihadistas.

Como la señora Clinton, es enemigo de Rusia y de Siria.

Tiene el perfil del nuevo gobernante neoliberal, “bien parecido”, “joven”, de “buenos modales” y de ropa “muy fina”. Peña Nieto responde en nuestro país a ese estereotipo impuesto por el Estado Profundo.

La misión de su partido ¡En Marcha! es muy similar a la de Podemos, en España: preparar el terreno para el desplazamiento de los partidos tradicionales, mismos que han sido exprimidos hasta lo último y que serán puestos “en sueños” por el Estado Profundo. Salinas pretendió hacerlo ya, en México, con Solidaridad.

Jorge Santa Cruz

Jorge Santa Cruz: *Periodista mexicano.*

Notas:

(1) **Pablo Esparza.** “Quién es Emmanuel Macron, el ‘populista de centro’ que podría convertirse en el más joven líder de Francia desde Napoleón.” **BBC Mundo.** Recuperado el 24 de abril de 2017: <http://www.bbc.com/mundo/noticias-internacional-39582367>

(2) **Alissa J. Tubin.** “¿Quién es el candidato francés Emmanuel Macron?” **New York Times en español.** Recuperado el 24 de abril de 2017: <https://www.nytimes.com/es/2017/04/21/quien-es-el-candidato-frances-emmanuel-macron/>

(3) **Alissa J. Tubin.** “¿Quién es el candidato francés Emmanuel Macron?” **New York Times en español.** Recuperado el 24 de abril de 2017: <https://www.nytimes.com/es/2017/04/21/quien-es-el-candidato-frances-emmanuel-macron/>

(4) **Thierry Meyssan.** “De la Fondation Saint-Simon a Emmanuel Macron. Cómo vender lo viejo como si fuera nuevo.” **Red Voltaire en español.** Recuperado el 24 de abril de 2017: <http://www.voltairenet.org/article196022.html>

(5) **Geoffroy Clavel.** “¿Quién es Emmanuel Macron, el nuevo candidato a la presidencia de Francia?” **The Huffington Post en español.** Recuperado el 24 de abril de 2017: http://www.huffingtonpost.es/2016/11/17/emmanuel-macron-candidato_n_13039572.html

(6) **Thierry Meyssan.** “De la Fondation Saint-Simon a Emmanuel Macron. Cómo vender lo viejo como si fuera nuevo.” **Red Voltaire en español.** Recuperado el 24 de abril de 2017: <http://www.voltairenet.org/article196022.html>

(7) **Thierry Meyssan.** “De la Fondation Saint-Simon a Emmanuel Macron. Cómo vender lo viejo como si fuera nuevo.” **Red Voltaire en español.** Recuperado el 24 de abril de 2017: <http://www.voltairenet.org/article196022.html>

(8) **Thierry Meyssan.** “De la Fondation Saint-Simon a Emmanuel Macron. Cómo vender lo viejo como si fuera nuevo.” **Red Voltaire en español.** Recuperado el 24 de abril de 2017: <http://www.voltairenet.org/article196022.html>

(9) **Pablo Esparza.** “Quién es Emmanuel Macron, el ‘populista de centro’ que podría convertirse en el más joven líder de Francia desde Napoleón.” **BBC Mundo.** Recuperado el 24 de abril de 2017: <http://www.bbc.com/mundo/noticias-internacional-39582367>

La fuente original de este artículo es [Periodismo Libre](#)
Derechos de autor © [Jorge Santa Cruz](#), [Periodismo Libre](#), 2017

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Jorge Santa Cruz](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca